

Neue Trikots für talentierte Fußballer der Grabfeld-Grundschule

Die Grabfeld-Grundschule kann auf eine lange Tradition talentierter Fußballerinnen und Fußballer zurückblicken. Schulmannschaften der Grundschule haben bereits an zahlreichen Turnieren erfolgreich teilgenommen und dabei viel Teamgeist und Spielfreude gezeigt. Bisher mussten die jungen Athleten jedoch entweder auf geliehene Trikots der örtlichen Vereine aus Bad Königshofen oder Aubstadt zurückgreifen oder in ihren eigenen Sportsachen antreten. Eigene Schultrikots gab es bislang nicht.

Diese Situation blieb auch Herrn Michaelis nicht verborgen, als er seinen Sohn zu einem Schulturnier begleitete. Beeindruckt vom Engagement und der Leidenschaft der Kinder, fasste er den Entschluss, die Schule zu unterstützen und das Trikot-Problem zu lösen. In enger Abstimmung mit Schulleiterin Frau Weigand-Hartmann und dem Sportbeauftragten Herrn Müller organisierte er die Bestellung neuer, hochwertiger Fußballausrüstung für die Schulmannschaft.

In der vorletzten Schulwoche war es dann endlich soweit: Die Schülerinnen und Schüler konnten ihre neuen Trikots, Hosen und Stutzen in verschiedenen Größen in Empfang nehmen. Von nun an wird die Schulmannschaft der Grabfeld-Grundschule Bad Königshofen stolz und einheitlich gekleidet auf dem Spielfeld stehen – mit dem Logo ihrer Schule gut sichtbar auf der Brust.

Die gesamte Schulfamilie bedankt sich von Herzen bei Herrn Michaelis für sein großzügiges Engagement. Dank seiner Unterstützung können die jungen Fußballtalente nun noch selbstbewusster und motivierter in die Fußballturniere starten.

Autorin: Irina Nätscher; Foto: Jürgen Michaelis

